

THORENS[®]



Overview 2017

THORENS

PROGRAMM
PRODUCT RANGE

TD 550



High-End Laufwerk mit freischwingendem Subchassis und Tonarmbasis aus hochsteifer Kohlefaser.
High-end turntable with suspended sub-chassis and tonearm base made from carbon fibre.

TD 350



Klassisches Thorens Laufwerk mit freischwingendem Subchassis und Vollholzzarge.
Classic Thorens turntable with suspended sub-chassis and solid wood plinth.

TD 903



High-End Subchassis-Laufwerk mit drei schwingenden Federelementen und Glasteller.
High-end turntable with three-spring sub-chassis design and glass platter.

TD 905



High-End Subchassis-Laufwerk mit zusätzlich verstärktem Chassis und Glasteller.
High-end sub-chassis turntable with heavily braced plinth and glass platter.

TD 907



High-End Subchassis-Laufwerk mit komplexer Dämpfungsarchitektur und Aluminium/POM-Plattenteller.
High-end sub-chassis turntable with advanced damping architecture and aluminium/POM platter.

TD 2035



Masselauferwerk mit Acrylchassis in Sandwichkonstruktion und vollständig entkoppeltem Motor.
Non-suspended turntable with multi-layer acrylic plinth and detached motor.

TD 2015



Masselauferwerk mit transparentem Acrylchassis und vollständig entkoppeltem Motor.
Non-suspended turntable with transparent acrylic plinth and detached motor.

TD 309



Modernes Laufwerk mit neuartiger Federungstechnik, Glasteller und Tonarm TP 92.
Modern turntable with advanced suspension system, glass platter and TP 92 tonearm.

TD 206



Modernes Laufwerk im klassischen Design mit zweiteiligem Plattenteller und neuem Tonarm TP 90.
Modern turntable with classic design, two-part aluminium/acrylic platter and new TP 90 tonearm.

TD 209



Modernes Laufwerk mit zweiteiligem Plattenteller und neuem Tonarm TP 90.
Modern turntable with two-part aluminium/acrylic platter and new TP 90 tonearm.

TD 203



Modernes Laufwerk mit einpunktgelagertem Tonarm TP 82. Die neue Referenz der Einsteigerklasse.
Modern turntable with uni-pivot design tonearm TP 82. The new reference for the entry level.

TD 295 MK IV



Eleganter Klassiker mit Holzchassis und hochwertiger Oberflächenveredelung.
Elegantly styled classic turntable with wooden plinth and high-quality finish.

TD 240-2



Klassischer Vollautomat mit massivem Echtholzkorpus und exklusiven Furnieren.
Classic fully automatic turntable with solid wood plinth available in a choice of high-quality finishes.

TD 190-2



Einfach zu bedienender und robuster Vollautomat mit hochwertigen Komponenten.
Easy-to-use, high-quality fully automatic turntable.

TD 170-1



Plug & Play Vollautomat, der optional mit eingebauter Phono-Vorstufe erhältlich ist.
Plug-and-play fully automatic turntable, optionally available with integrated phono stage.

TD 158



Einfach zu bedienendes Einsteigergerät mit vollautomatischer Funktion.
Easy-to-use entry-level fully automatic turntable.

TP 92



Aluminium Tonarm mit Hochleistungslagern und innovativem Anti-Skating-System.
Aluminium tonearm with high-performance bearings and innovative anti-skating system.

TEP 302



XLR

Hochwertige Phono-Vorstufe, die selbst das letzte Detail aus Ihren Schallplatten herausholt.
High-quality phono stage that brings out every little detail from your records.

MM 008 / MM 008 ADC



Phono Vorstufe für MM- und MC-Tonabnehmer. Optional mit eingebautem Analog-Digital-Konverter (ADC)
MM and MC phono stage. Also available with integrated Analogue-to-Digital Converter (ADC)

MM 002



Kompakte Phono-Vorstufe für MM-Tonabnehmer mit stabilem Metallgehäuse.
Compact MM phono stage in high-quality metal enclosure.

TP 82



9"

Aluminium Tonarm mit Einpunkt-Lagerung und statischem Anti-Skating Ausgleichsgewicht.
Aluminium tonearm in uni-pivot design with static anti-skating balance weight.

Legende / Key

- M** Manuelle Funktion
Manual operation
- M/A** Manuelle Funktion m. autom. Endabschaltung
Manual operation with automatic shut-off
- A** Vollautomatische Funktion
Fully automatic operation
- ⊙** Außenliegender Riemenantrieb
Drive belt around outer platter
- Innenliegender Riemenantrieb
Drive belt around inner platter
- ⌋** Tonarm und Tonabnehmer vorinstalliert
Tonearm and cartridge preinstalled
- 10"** Installation von Tonarmen bis 10" möglich
Compatible with tonearms up to 10"
- 12"** Installation von Tonarmen bis 12" möglich
Compatible with tonearms up to 12"
- 78** 78 U/min (spez. Tonabnehmer erforderlich)
78 RPM (special cartridge required)
- XLR** XLR-Anschlüsse (symmetrisch)
XLR sockets (balanced)

MM FLEX Phono Vorverstärker



Kompakte MM Phono-Vorstufe mit Velcro®-Klettband zur einfachen Installation an Geräten.
Compact MM phono stage with integrated Velcro® strap for easy mounting to appliances.

ZUBEHÖR ACCESSORIES

- 1 Stabilizer
 - 2 Ersatzriemen
 - 3 Plattentellerauflage (Kork & Kautschuk)
 - 4 Plattentellerauflage (Kork)
 - 5 Tonarmwaage
 - 6 Reinigungsset
- 1 Stabilizer 2 Replacement Belts 3 Platter Mat (Cork & Rubber)
4 Platter Mat (Cork) 5 Stylus Gauge 6 Cleaning Set

www.thorens.com



1



2



5



6



3

4

Neu
New



Die neue 900er Serie besitzt eine aufwändige Subchassis-Konstruktion mit drei schwingenden Federelementen, eine Hommage an legendäre Klassiker, wie den TD 150 und TD 160.

The new 900 series features a complex three-spring sub-chassis design, an homage to legendary models such as the TD 150 and TD 160.

www.thorens.com

THORENS® MUSIC



THORENS® TD203

Die neue Referenz in der Einsteigerklasse.
The new reference for the entry level.



www.thorens.com/music



www.thorens.com

© 2017 Thorens of Switzerland. Thorens and the Thorens Logo are registered trademarks of Thorens Holding AG, Switzerland Printed in Germany

THORENS®